



92/364

ARCHIVO

Palacio de la Moneda
Santiago, 28 de Julio de 1992

Señor
Carlos Paul Lamas
Presidente de la Asociación Nacional de la Prensa
Presente

Estimado señor:

Con ocasión de haber sido elegido Presidente de la Asociación Nacional de la Prensa reciba mi felicitación personal como asimismo la del Gobierno.

Esa entidad cumple una importante responsabilidad en el equilibrio entre el progreso tecnológico y los desafíos éticos de los medios de información escrita, de tanta influencia en una sociedad democrática. La armonía de estos factores contribuye a la existencia de una opinión pública responsable y con criterios objetivos sobre la actualidad nacional.

Le agradeceré hacer llegar estas expresiones a quienes le acompañan en la mesa directiva.

Lo saluda cordialmente



Patricio Aylwin Azócar